

GR Sissi POTZINGER

17.5.2018

Betreff: Schutz für Exponate der Pionierinnengalerie

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Die Pionierinnengalerie im 3.Stock des Rathauses erfreut sich großer Beliebtheit und wird von Besuchergruppen mit großem Interesse bewundert. Diese Galerie ist einzigartig in Österreich und soll Nachahmung finden – es gibt bereits Anfragen aus Wien und anderen Städten, die unser Projekt kopieren wollen.

Leider sind die Schautafeln in ihrem Bestand gefährdet, wenn sie nicht bald besser geschützt werden. Eventuell sollten sie eingerahmt und verglast werden.

Deshalb stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs folgenden

ANTRAG:

Die ressortzuständigen Stellen werden ersucht, ehestmöglich für einen adäquaten Schutz der Schautafeln der Pionierinnengalerie zu sorgen.